

UNIVERSIDAD DEL SUR-ESTE. LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

PROYECTO:

IMPLEMENTACIÓN DE UN PROGRAMA SOBRE EL CORRECTO USO DEL LENGUAJE
CURSO-TALLER. ¡HABLEMOS BIEN, LAS LETRAS NO TIENEN GÉNERO!

PRESENTADO POR:

ARTURO PEDRO EMANUEL ALVARADO MARTINEZ

AXEL DE JESÚS GARCÍA PÉREZ

INTRODUCCIÓN

- El desarrollo de programas y talleres que enseñen el correcto uso sobre el habla y de la escritura hispano-hablante hacia toda la sociedad en general, dichos programas tendrán como propósito actuar y mejorar la manera en que nos comunicamos y expresamos verbalmente y así no cometer errores justificando agregación de grupos minoritarios, evitando la pérdida de la cultura de nuestro lenguaje que se ha conservado por décadas.

MARCO TEÓRICO

- El constituyente de 1978 optó de modo general por la segunda interpretación indicada de lenguaje inclusivo, considerando que la utilización del masculino para referirse a hombres y mujeres, cuando el contexto deja claro ese alcance, se corresponde con el uso más extendido en todo el mundo hispanohablante. (española, 2018) Se dio a conocer que al no usar el lenguaje inclusivo no significa que sea algo directo del machismo, pues se ha demostrado que las palabras pertenecen a un género sexual como tal.

-
- Es un hecho indiscutible que los términos y textos misóginos y sexistas existieron, existen y continúan existiendo. (Española, 2016) Pero estos mismos no son propiedad de la lengua, pero si del uso de esta.

-
- El uso de la E en el lenguaje inclusivo es innecesario y ajeno. Además, sostuvo que de por sí el idioma ya tiene una variante para la inclusión: el masculino gramatical que “cumple esa función como término no marcado de la oposición de género”. (Albórez, 2020) La Real Academia Española declaró que las letras sexualizadas no tienen un beneficio útil para poder expresarse, pues la gramática “masculina” ya cumple la función del femenino.

CURSO-TALLER

¡HABLEMOS BIEN, LAS LETRAS NO TIENEN GÉNERO!



WWW.HABLEMOSBIENLASLETRASNOTIENENGENERO.COM

EVENTO PARA TODO EL PÚBLICO

CUÁNDO:

01 DE MAYO DEL 2021
04:00 P. M. – 06:00 P. M.

DÓNDE:

AUDITORIO UDS

Carretera Comitán Tzimol Km.
57, 30098 Comitán de
Domínguez, Chis.

PATROCINADORES:

Sindicato de estudiantes
AMEC

Una de las críticas más fuertes contra el lenguaje inclusivo es la lingüista mexicana, Concepción Company. En una entrevista con La Voz de Galicia afirmó que "aunque pueda escandalizar, es una obviedad gramatical que el género masculino no significa masculino hombre, sino que es indiferente al sexo.

DÓNDE:

AUDITORIO UDS

Carretera Comitán Tzimol Km.
57, 30098 Comitán de
Domínguez, Chis.

PATROCINADORES:

Sindicato de estudiantes
AMEC

- Arturo Pedro Emanuel
Alvarado Martinez
- Axel de Jesús García Pérez

Una de las críticas más fuertes contra el lenguaje inclusivo es la lingüista mexicana, Concepción Company. En una entrevista con La Voz de Galicia afirmó que “aunque pueda escandalizar, es una obviedad gramatical que el género masculino no significa masculino hombre, sino que es indiferente al sexo.

“El problema es confundir la gramática con el machismo”, dijo la Real Academia Española.

No es la primera vez que la RAE rechaza el lenguaje inclusivo como marca de género. Ya que, “el masculino gramatical funciona en nuestra lengua (español), como en otras, como término inclusivo para aludir a colectivos mixtos, o en contextos genéricos o inespecíficos”.

ORGANIZACIÓN

WWW.HABLEMOSBIENLASLETRASNOTIENENGENERO.COM

CURSO-TALLER

¡HABLEMOS BIEN, LAS LETRAS NO TIENEN GÉNERO!

"EL LENGUAJE ESPAÑOL ES MACHISTA. HAY QUE UTILIZAR UN LENGUAJE QUE INCLUYA HOMBRES Y MUJERES

"TODES, NIÑES, ALGUNES, DIPUTADES"



01 DE MAYO DEL 2021
04:00 P. M. – 06:00 P. M.